

## Notre École GPH Récompensée par le Label eTwinning School : L'Excellence Éducative à l'Honneur

L'école GPH est fière d'annoncer qu'il a été récompensé par le prestigieux Label eTwinning School pour l'année scolaire 2023/2024. Cette reconnaissance témoigne de notre engagement inébranlable envers l'excellence éducative et de notre dévouement à l'innovation dans l'enseignement. Nous sommes honorés d'être parmi les écoles distinguées cette année, rejoignant ainsi un groupe restreint d'établissements reconnus pour leur excellence dans l'éducation.

Le Label eTwinning School vise à reconnaître et à saluer les établissements scolaires qui ont démontré un engagement exceptionnel dans le développement de l'apprentissage collaboratif, l'intégration des



pratiques numériques, la promotion de la sécurité en ligne, et l'adoption d'approches pédagogiques novatrices et créatives. Il s'agit d'une reconnaissance non seulement du succès personnel des enseignants, mais aussi des résultats exceptionnels obtenus par l'équipe de notre école.

Pour notre établissement, cette distinction apporte de nombreux avantages. Nous sommes reconnus comme des leaders dans plusieurs domaines clés :

- 1. Pratiques numériques de pointe. Notre école a fait preuve d'un engagement remarquable envers l'utilisation des technologies numériques pour améliorer l'enseignement et l'apprentissage. Cette reconnaissance renforce notre capacité à préparer nos élèves aux défis du monde moderne.
- 2. **Sécurité en ligne**. Nous avons mis en place des pratiques exemplaires en matière de sécurité en ligne, garantissant ainsi un environnement d'apprentissage sûr pour nos élèves.
- 3. **Innovation pédagogique**. Notre école est saluée pour ses approches pédagogiques novatrices et créatives, offrant ainsi à nos élèves une expérience éducative de qualité supérieure.

- 4. **Développement professionnel continu**. Nous accordons une grande importance au développement professionnel continu de notre personnel enseignant, ce qui se traduit par une équipe éducative constamment formée et mise à jour.
- 5. Apprentissage collaboratif. Nous encourageons et promouvons l'apprentissage collaboratif, tant pour notre personnel que pour nos élèves, favorisant ainsi un environnement d'apprentissage dynamique.

Le Label eTwinning School n'est pas seulement une récompense, mais aussi un engagement continu envers l'excellence éducative. Nous sommes fiers de cette réalisation, et elle nous motive à continuer à faire progresser notre école et à offrir à nos élèves la meilleure éducation possible.

GPH reste déterminé à maintenir son engagement envers l'excellence éducative et à continuer d'être un leader dans le monde de l'éducation. Cette distinction nous rappelle que notre travail acharné et notre dévouement sont récompensés, et nous sommes impatients de continuer à élever les normes de l'éducation pour nos élèves et notre communauté.